

## **Niegan fianza a supuesto traficante de 'cheese'**

06:43 PM CDT on Wednesday, June 6, 2007

Por **SERGIO CHAPA** / Al Día

Un juez federal negó el miércoles la posibilidad de fianza para un hombre mexicano acusado de traficar heroína para producir cientos de dosis de "cheese", una droga que ha cobrado las vidas de 21 jóvenes en el Condado de Dallas desde enero de 2005.

Martin Laguna Ramírez se presentó el miércoles ante la juez magistrado Federal Irma Ramírez, quien le negó la fianza por considerarlo un "peligro para la comunidad" y por su estatus migratorio y estar en riesgo de huir.

Paul Gonzales, un miembro de un grupo de tarea del Buró Federal Antidrogas testificó ante Ramírez que Laguna traficó al menos 8.8 libras de heroína junto con otras cinco personas nombrados en una acusación formal federal por una presunta conspiración para traficar la droga.

Laguna ha permanecido en custodia desde el 28 de febrero cuando la policía de Dallas le detuvo por una infracción de tránsito donde autoridades encontraron heroína en su coche, así como droga y armas de fuego dentro de su departamento.

schapa@aldiatx.com  
469-977-3650